

## **Lern-Praxis-Werkstatt im Juli eröffnet**

Die Lern-Praxis-Werkstatt für Weinheim und den nördlichen Rhein-Neckar-Kreis wurde am 19. Juli 2018 feierlich eröffnet und nahm am 01. August 2018 den Betrieb auf.

Ziel ist es, Geflüchtete sowie weitere Interessierte, die nicht die Schulen oder Berufsschulen besuchen können und keine ausreichende Qualifikation besitzen, über ein niederschwelliges Angebot an die Anforderungen des Ausbildungs- und Arbeitsmarktes heranzuführen. Zu dieser Heranführung gehören das Entwickeln vorhandener Fähigkeiten und Potentiale, der Aufbau geregelter Tagesstrukturen, die gezielte Unterstützung bei der Berufswegeplanung sowie die Begleitung in den gesellschaftlichen Alltag.

Die Lern-Praxis-Werkstatt setzt noch vor den ausbildungs- und berufsvorbereitenden Maßnahmen von Jobcenter, Agentur für Arbeit und Kammern an, deren Anforderungen für viele schon eine zu hohe Hürde darstellen.

Sie ist ein Kooperationsprojekt der Projektträger Stadt Weinheim, Jugendagentur Job Central und Rhein-Neckar-Kreis mit der Freudenberg Stiftung, der Freudenberg Gruppe, Naturin Viscofan, der Mahle-Stiftung und der Volksbank Weinheim Stiftung. Eng begleitet wird das Projekt von der ehrenamtlichen AG Berufsintegration für Geflüchtete in Weinheim, dem Bildungskordinator für den Übergang Schule-Beruf in Weinheim sowie dem Bildungskordinator für Neuzugewanderte der Stabsstelle Integration für den nördlichen Rhein-Neckar-Kreis.